

BEI SCHÖNSTEM WETTER

# Pétanque im Rössli Park

Bei traumhaft schönem Wetter fanden sich am Donnerstag, 18. Juli um 14 Uhr 21 Personen auf dem Rössli Park ein.

## PRO SENECTUTE

ORTSVERTRETUNG SEUZACH

Der Organisator kam trotz eines schattigen Platzes ins Schwitzen. Wie sollen wir einteilen, damit alle spielen können?

Der Organisator und Schiedsrichter bei heiklen Messungen hatte sowieso keine Zeit zum Spielen, und der Enkel, der zu Besuch war, teilte seinen Einsatz mit der Grossmutter. So stellten wir sechs Dreiergruppen zusammen und der Spielplan wurde erstellt. Da der Schattenplatz unter den Bäumen sehr be-

geht war, konnte jede Gruppe dort einmal 50 Minuten spielen.

Bald wurde klar, dass der Nachwuchs die Kugel schon recht gut im Griff hatte, da er manchen Punkt für seine Mannschaft erzielte. Bei fröhlicher Stimmung und knappem Ausgang der Spiele (genaues Ausmessen war manchmal wichtig), verging der Nachmittag im Flug! Jede Gruppe wollte natürlich gewinnen, aber die Schlussrangliste wurde mit Wohlwollen

aufgenommen und spielte schon ein paar Minuten später keine Rolle mehr und der Spielnachmittag wurde mit Applaus abgeschlossen.

Bei einem Kaffee oder einer Eiscreme im AZiG wurden die einzelnen Würfe bei freundschaftlich geführten Diskussionen besprochen.

Wir haben einen gelungenen und lustigen Nachmittag erlebt.

*Jürg Schneider*



*Volle Konzentration vor dem Wurf.*



*Die Kugel fliegt Richtung rote Zielkugel.*